

Buenos Aires, 3 de mayo de 2010

## INDEC PARTICIPA EN LA CONFERENCIA EUROPEA DE CALIDAD ESTADÍSTICA

El Instituto Nacional de Estadística y Censos (INDEC) participará de la Conferencia Europea de Calidad en Estadísticas Oficiales (European Conference on Quality in Official Statistics), a desarrollarse del 4 al 6 de mayo de 2010 en Helsinki, Finlandia.

El INDEC será el único instituto estadístico latinoamericano presente y expondrá en esta Conferencia que reúne a los mayores expertos europeos en calidad estadística. Entre otras actividades está previsto que el Lic. Roberto Muñoz, director de Metodología Estadística del INDEC exponga un trabajo elaborado por el Grupo sobre Calidad de las Estadísticas Públicas del Convenio de Cooperación Estadística UE-Mercosur.

La presentación se titula "Conjunto mínimo de indicadores standard para el MERCOSUR", y lleva las firmas de Irene Inés Valdivia y Roberto Muñoz del INDEC Argentina; Rosemary Vallejo de Azevedo, Marcos Paulo Soares de Freitas, Sonia Albieri y Zélia Bianchini del IBGE de Brasil; Federico Segui y Julio Taulé del INE de Uruguay; Nimia Torres y Cesar Gabriel Sosa Ortiz del DGEEC de Paraguay.

"Presentaremos el resultado de 2 años y medio de trabajo" -explica el Lic. Roberto Muñoz-, "es un conjunto de indicadores que permiten medir la calidad de los productos estadísticos que elaboramos en los respectivos institutos. Esto permitirá contar con mediciones objetivas y reconocidas internacionalmente, para evaluar el nivel de calidad de las estadísticas públicas del INDEC. Estamos en este momento en un período de aplicación piloto de las mismas y pensamos que en poco tiempo más podrían ir incorporándose a los distintos procesos de producción del INDEC. Estamos fortaleciendo el camino de la aplicación de estrategias de calidad reconocidas en la producción de nuestras estadísticas públicas."

### LA EXPERIENCIA EUROPEA

Las conferencias europeas de calidad estadística se iniciaron en el año 2001 con el objetivo de implementar los lineamientos de Eurostat, la Oficina Estadística de la Unión Europea (UE).

Eurostat se encarga de reunir y analizar datos de los diferentes Institutos de Estadística Europeos y producir datos armonizados y comparables que permiten implementar las políticas públicas en la UE.

Cada vez resulta de mayor importancia que las estadísticas sean oportunas, comparables, precisas y con metodologías avaladas, por ello los países más desarrollados generan estos ámbitos de intercambio que derivan luego en acciones concretas hacia la mejora de la calidad.

En esta línea se celebraron cuatro conferencias, Q2001 en Estocolmo, Q2004 en Mainz, Q2006 en Cardiff y Q2008 en Roma. Estas Conferencias son las más importantes a nivel mundial en lo que respecta a la discusión y evaluación de los esfuerzos que es necesario realizar para garantizar la producción de estadísticas públicas.

Como las anteriores, Q2010 en Helsinki ofrecerá a los participantes una plataforma para discusiones especializadas en variados aspectos de la calidad de los productos estadísticos y de la metodología de producción de los mismos.

**Contacto:** Oficina de Prensa Institucional  
Tel.:4349-9814 / 9636  
[prensa@indec.mecon.gov.ar](mailto:prensa@indec.mecon.gov.ar)